Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 78 m2
Référence 82449002
Prix 326 400 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cet appartement 4 pieces en rez-de-jardin niché sur les hauteurs de st
raphael dans un cadre verdoyant et calme, proche de toutes les commodités. Il se
compose d'un vaste séjour avec une véranda lumineuse, une cuisine équipée
attenante et de nombreux rangements pour votre confort de VI. Pour le coin nuit,
vous trouverez 3 chambres ainsi qu'une salle de douche et un wc séparé. Cet
appartement offre un acces direct a un jardin privé ensoleillé permettant de profiter
d'un extérieur avec vue dégagée et de partager de bons moments conviviaux avec

vos proches. Profitez de la commodité ...

Discover this 4-rooms apartment on the ground floor nestled on the heights of st
raphael in a green and quiet setting, close to all amenities. It consists of a beautiful
and large living room with a bright veranda, an adjoining equipped kitchen and
plenty of storage space for your living comfort. For the sleeping area, you will find 3
bedrooms as well as a shower room and a separate toilet. This apartment offers
direct access to a sunny private garden allowing you to enjoy an exterior with a
clear view and share good, friendly moments with your loved ones. Enjoy the

convenience of private ...

FONTAROSA IMMOBILIER
229 Rue Roland Garros - 83600 FREJUS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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